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Sin duda este año los ajedrecistas están picando fuerte en el Jaime del Amo. El "jaque mate" se
busca intensamente en la sala de estar luego de cada comida, y por la noche, siendo a veces
dificultoso encontrar un tablero libre.

Es por ello que pensamos que sería interesante realizarle una entrevista al responsable de este año,
el colegial de primer año Adolfo Maillo Serrano, para que nos cuente sus sensaciones después de
organizar el Torneo Interno y de cara a las competiciones futuras entre colegios mayores.

Entrevistador: La comisión de Ajedrez es una de las clásicas dentro del Área de Actividades
Deportivas, ¿cuáles fueron tus motivaciones para presentarte como Delegado?.

Adolfo: El ajedrez siempre ha sido una afición que tengo desde pequeño, pero nunca he sabido
sacarle tanto partido como ahora, y gracias a la cantidad de colegiales que hay aficionados a este
deporte, decidí presentarme y poder ampliar el interés del ajedrez en el colegio.

E:Si bien tú eres el Delegado, otros colegiales colaboran en su planificación. ¿Cómo os organizáis y
cuáles son las fortalezas y debilidades del equipo?.

A:El principal colaborador es Álvaro Rioboó, un ajedrecista que está muy por encima de todos
nosotros. Ha sido una gran suerte poder contar con él para esta comisión. Álvaro tiene un gran
conocimiento sobre el ajedrez en general y nos ayuda a mejorar a través de las clases que él mismo
imparte. En cuanto al torneo, nos dividimos el trabajo e intentamos organizarlo de la mejor manera
posible.
Lo mejor que tenemos en el equipo es la presencia de Álvaro, que además, está experimentado en
torneos, mientras que nosotros, no tenemos apenas experiencia, lo cual sería nuestra debilidad.

E:¿Cómo valoras la participación que están teniendo tus compañeros en esta actividad durante el
presente curso, tanto en el Torneo Interno, como el curso de Ajedrez?.

A:Poco a poco el ajedrez se está incrementando en el colegio y eso es algo muy bueno para la
comisión. El torneo interno ha contado con la presencia de casi 30 personas, y en los cursos también
hay gente interesada en aprender, por lo que estoy bastante contento en este sentido.

E:Próximamente, habrá representación del Jaime del Amo en los Torneos de Ajedrez del C.M.U.
Marqués de la Ensenada y en la Asociación de Actividades Conjuntas. A este respecto, ¿qué criterios
vas a seguir para hacer la selección de jugadores?; y ¿qué expectativa tienes ante estos Torneos?.

A:Los dos torneos exigen un equipo integrado por 5 personas. Habrá varios factores a la hora de
decidir los jugadores que vayan a representar a nuestro colegio. La posición en el torneo interno
será un factor fundamental, pero también se tendrá en cuenta la asistencia a los cursos de ajedrez.
La distribución de las mesas entre los 5 participantes las organizará el capitán del equipo, que todo
apunta que será Álvaro.
Estamos convencidos de que el nivel de los torneos es bastante alto. No obstante, trabajaremos duro
e intentaremos quedar en lo más alto.
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